
教育目標 「いのち輝かせ

未来を創る 生徒の育成」

令和 ３年 ３月１０日

27名が学び舎を巣立っていきました
－ 夢と希望を胸に それぞれの進路へ －

３月１０日、第７４期生２７名が港中学校を巣立っ

ていきました。今回の卒業式も規模を縮小しての実施

となり、３年生には少し寂しい思いをさせてしまいま

した。それでも保護者の皆様に見守られながら、立派

な姿と態度で臨みました。そして新しい世界に向かっ

て、笑顔で飛び立っていきました。いつかは巣立って

いくのですが、いざ卒業してしまうととても寂しいも

のです。

卒業式では、次のような話をしました。

１『人との出会いを大切にし、良い関係を築いてほしい』

将来、社会に出て活躍するときに大切なのは、人との出会いと信頼関係を築くこ

とです。これからさらに情報化やグローバル化が進み、複雑化していく世の中で、

大切にしたいのは、やはり人と人との繋がりです。考えや意見の違う人と上手く折

り合いをつけてやっていかなくてはなりません。自分を理解してもらうためには、

まず相手の気持ちや思いを大切にし、理解することから始めなければなりません。

多くの人と出会い関係づくりをすることは、きっと将来の大きな財産になるはずです。

２『夢と希望に向かって、挑戦を続けてほしい』

自分の夢や目標の実現に向けて、これからも様々な場面で努力していくでしょう。

しかし、努力がいつも結果につながるとは限りません。何度やっても上手くいかな

いことや失敗を繰り返し、諦めようと思うこともあるかもしれません。成長するに

は多くの壁にぶち当たったり、失敗を繰り返しながら育っていくものです。ピンチ

は乗り越えるチャンスであることを心に刻み粘り強く努力してほしい。それが自分

の夢や希望を叶えることに繋がると信じています。

保護者の皆様には、この３年間いたらない点も多々あったことと思いますが、いつも温

かいご理解とご協力をいただきましたことに、心よりお礼申し上げます。ありがとうござ

いました。

新生徒会役員が決まりました
生徒会も３年生から２年生に引き継ぎをしま 生徒会会長 ○ 陸○

した。２年生の新役員は、熱い決意を胸に、今 生徒会副会長 ○山 智○

までの伝統と新たな挑戦に向け頑張ってくれる 生徒会書記長 ○ 皐○

ことと思います。 体育・健康委員長 ○角 ○

今回の役員も一部の役職で選挙がありました。 文化・放送委員長 ○松 和○

今まで３年生の後姿を見ながらその憧れと自分の 生活・会計委員長 ○本 華○

可能性への挑戦をしてくれました。その勇気に頼もしさを感じました。

新しい役員は右の通りです。



学校評価の結果 ご協力ありがとうございました
学校運営に役立てるために、教職員だけでなく、生徒と保護者の皆様にご協力いただき、

調査を実施しています。今年度はコロナの影響で１回の実施になりましたが、生徒と保護

者の皆様の結果をお伝えします。

【生 徒】 全体的には、高い評価であるが、いくつかの課題も見られる。

〈特に優れていた項目〉 (昨年 12月） (今年 12月)
① 授業では、「本時の目標」が示されている。 100％ → 100％
② いじめはどんな理由があってもいけないことだと思う。 100％ → 98％
③ 人の役に立ちたいと思っている。 100％ → 98％
④ 優しさや思いやりの心・助け合う心が育ってきている。 98％ → 95％
⑤ 朝食を毎日食べる。 94％ → 96％
⑥ 学校に行くのが楽しい。 85％ → 93％

〈特に課題と思われる項目〉

① 学校の授業時間（朝読書含む）以外にも読書をする。 57 ％ → 54％
〈低下した項目〉

① 積極的に活動する態度が育ってきている。 93％ → 86％
② 「無言清掃」している。 89％ → 79％

【保護者】 全体的には、高い評価をいただいているが、検討する課題もあります。

〈特に優れていた項目〉

① いじめはどんな理由があってもしてはいけないと言う気持ちが 100％ → 100％
育ってきていますか。

② 学校は、来校時や電話など、丁寧で暖かみのある対応をしてい 94％ → 95％
ますか。

③ 登下校や学校内外の安全確保や防犯の充実が図れていますか。 91％ → 91％
④ 港中学校の教育に満足されていますか。 89％ → 91％

〈特に課題と思われる項目〉

① 家庭で本に親しむ態度が育ってきていますか。 61％ → 56％
② 基礎的・基本的な学力が定着してきていますか。 72％ → 67％
③ 学校は、通信・オープンスクール・ホームページ等を通し、保 92％ → 78％
護者や学校の様子・取組をわかりやすく伝えていますか。

〈その他ご意見等〉

・懇談会での準備が不十分な先生と十分な先生を感じます。もう少し学校の様子や学力の様

子を伝えていただきたいです。

・勉強に遅れがちな子に補充授業をしていただきたい。先生方が忙しいのは承知しています。

・先生本位の学校になっていると思います。もう少しおおらかな対応を求めます。

・コロナの中、先生方には様々なお気遣い感謝しております。

・「怒り」を表に出す先生が増えていると思います。指導と怒りを今一度考えていただきたい

です。

・先生が他の先生に叱られている場面を子どもが何度か見ることがあり、とてもいやな気分

になったと言っていることがありました。理由はわかりませんがせめて職員室でしてほし

いです。

・部活動に関する連絡ですが、子どもだけでなく同じ内容をキャプテンの保護者だけでも入

れて頂けるとありがたいです。



今年は、調査の結果にもコロナの影響が随所に見られました。その中

でも生徒・保護者ともに課題としてあげられるのが、「読書への取組」

です。中学生が家庭で読書の時間を確保するには難しい実態があります

が、書物から学ぶことが多い中学校の時期であるだけに、引き続き読書

活動への啓発と取組の充実を図っていきます。

また、保護者の皆様から、学力定着についての不安や学校運営に関す

る貴重なご意見をいただきました。学力の定着については、今一度自らの授業を振り返り、

生徒が安心して授業に臨み、わかる授業を大切にしてまいります。生徒の学習に対する関

心・意欲を高め、学力の定着に繋げていきたいと考えています。また学校運営に関するご

意見につきましては、出来るところから改善を図っているところですが、さらに新年度に

向けてより良い方向へ考えてまいります。

学校の直面する教育課題は、学校だけで解決できるものではありません。保護者・地域

の皆様のお力添えのもと、一体となって取り組んでいく必要があります。今後とも子ども

たちのさらなる成長を願い、変わらぬご理解とご協力をいただきますようよろしくお願い

します。

９日（火）卒業式準備、公立高校学力検査前日指導

１０日（水）第 74回卒業証書授与式、在校生登校 10:15、定時退勤日
１１日（木）震災メモリアルデー

１２日（金）公立高校学力検査、SC勤務日
１７日（水）定時退勤日

１９日（金）公立高校学力検査発表

２０日（土）春分の日

２２日（月）１･２年期末保護者会

２３日（火）１･２年給食最終日、家庭読書の日

２４日（水）修了式、大掃除、定時退勤日

２５日（木）春季休業日（～４／６）

４月 ７日（水）１学期始業式、離着任式

８日（木）入学式（午後）、※実力テスト

９日（金）※実力テスト、給食開始（２・３年）

１２日（月）※新入生テスト、給食開始（１年）

１３日（火）※新入生テスト ※実力テスト・新入生テストは予定です。

図書ボランティアの皆さん、ありがとうございました
いつも読み聞かせや図書室の環境整備でお世話になって

いるボランティアの皆さんに、３年生の卒業のお祝いに『し

おり』を作っていただきました。１枚１枚生徒の様子を思

い浮かべながらデザインされ、最後には名前が入ります。

いつまでも本に親しんでほしいという願いを込めて作られ

たオリジナルの『しおり』です。

図書ボランティアの皆さん、温かい贈りものをありがと

うございました。


